

■ ERBRAY

## ÉCOLES. Les élèves initiés au rugby à Sainte-Anne

Jeudi 10 septembre, a eu lieu la toute première séance de rugby à l'école privée Sainte-Anne. Six séances sont prévues d'ici les vacances de la Toussaint. Ces interventions d'initiation, menées en collaboration avec le Sport athlétique castelbriantais (Sac), concernent tous les enfants de l'école, de la grande section au CM2, soit plus de 70 élèves.

Alexis Clavière, l'intervenant pour ces séances, forme les enfants à ce sport en leur donnant les techniques pour faire de bonnes passes : comment appeler ses coéquipiers avant de faire une passe ou comment recevoir le ballon sans qu'il ne tombe. Il leur apprend également à marquer des essais pour faire gagner son équipe, le tout dans le respect des règles de sécurité.

À travers ce sport d'équipe, il rappelle aussi aux enfants que le fair-play, la rigueur, l'entraide, l'écoute, la concentration sont



Les élèves de l'école Sainte-Anne s'initient à la pratique du rugby avec un intervenant du Sac.

autant de valeurs à respecter tant au rugby, que dans n'importe quelle situation de la vie de tous les jours, et plus particulièrement à l'école. « Car l'école

du rugby, c'est un peu l'école de la vie. »

Pour Carine Durand, la cheffe d'établissement, « ce cycle rugby prend donc toute sa place

dans notre projet d'école qui s'articule cette année autour du Vivre ensemble dans notre école et notre commune ».